

議会の意見として執行機関に伝えるべきとしたご意見に対する執行機関からの回答

No.	執行機関へ伝えるべきとしたご意見の内容	執行機関からの回答	所管部局
1	<p>幸畑小学校の通学路は、流通団地とみちのく有料道路をつなぐ道で、大型車の往来が激しい路線です。せめてガードレールの設置をしていただけたら、子どもたちの命が守られるのではないかと思います。他地域での小学生の列に車が突っ込むなどのニュースを見ると、他人事のように思えません。大事故が起きてからは遅いです。子どもたちの命はお金に変えられません！早急な対応をぜひお願いいたします。</p>	<p>御意見にあります通学路につきましては、県道青森環状野内線の一部と認識しております。当該道路は、幸畑小学校の学区内に全長で約1,800mあり、ガードレールは設置されていないものの、その南側には、縁石等で車道と分離されている歩道が全て設置されております。</p> <p>通学路の安全対策につきましては、「青森市通学路交通安全・防犯プログラム」に基づき、道路管理者や警察等の関係機関と連携し、地域や保護者、学校の協力を得ながら、児童・生徒の通学路の安全確保に努めるとともに、御意見につきましては、県の担当課へお伝えいたします。</p>	<p>教育委員会事務局 学務課</p>
2	<p>スクールゾーンのエリアに自宅があるため、通行許可証を受けて生活しております。子どもの登校に付き添うと、通行禁止時間にもかかわらず、たくさんの車が大通りから入ってきます。特に、雨雪の日は高校等に子どもを送迎する車を見かけます。非常に狭い道路のためスクールゾーンに設定されているのに、非常に危険な状態だと思います。ここに引っ越してきて一年半ですが、警察の方が立ってアピールされていたのは1度しかありませんし、許可証なく通行している人々には無法地帯となっております。</p>	<p>御意見にあります佃地区のスクールゾーンは、佃中学校付近の交差点から佃ウェザーパーク北側出入口付近までの道路など5か所、全長約2,130mとなっております。</p> <p>御意見につきましては、青森警察署の担当課へ、スクールゾーンでの交通取締りやパトロール等を要望いたします。</p>	<p>教育委員会事務局 学務課</p>

議会の意見として執行機関に伝えるべきとしたご意見に対する執行機関からの回答

No.	執行機関へ伝えるべきとしたご意見の内容	執行機関からの回答	所管部局
3	<p>駅前庁舎のさんぽぼを利用すると、1時間無料で駐車場を利用できますが、その後、図書館へも行き、子連れだと時間があつという間です。さんぽぼ、図書館、それぞれで1時間（計2時間）無料にさせていただけるともつと利用しやすいです。よろしくをお願いします。</p>	<p>アウガ駐車場及び青森駅前公園地下駐車場利用時の駐車料金につきましては、</p> <ul style="list-style-type: none"> ○バス等の公共交通機関利用者との公平性を図る必要があること ○公共交通機関の利用促進を図っていること ○他の市営駐車場との整合性を図る必要があること ○周辺駐車場を営業する民間事業者への配慮が必要であること <p>などのことから、アウガ内公共施設を複数利用した場合でも、1時間を限度に免除しているところです。</p> <p>アウガにつきましては、青森駅が近接し鉄道をはじめ市営バス等を利用しやすい環境にありますことから、これら公共交通手段を御利用いただきたいと考えております。</p>	<p>総務部 管財課</p>

議会の意見として執行機関に伝えるべきとしたご意見に対する執行機関からの回答

No.	執行機関へ伝えるべきとしたご意見の内容	執行機関からの回答	所管部局
4	昔からある小さな公園の整備。遊具は塗装が剥けてもそのまま、遊歩道は草ぼうぼう。散歩や子どもを遊ばせられない。新たに増やすのではなく整備を！	<p>本市では、児童の健康増進や情操を豊かにすることを目的に市が設置・運営している児童遊園や、地域住民等の要望を受け、町会等で組織される広場管理会が管理・運営の主体となり、市が遊具を設置するちびっこ広場を市内各所に設置しており、遊具の整備・更新につきましては、安全性の確保を主眼に置き、地元町会等からの要望等を踏まえ、計画的に行うこととしております。</p> <p>令和3年度は篠田児童遊園のブランコ吊り金具の修繕や新田児童遊園のトイレ配管の修繕等のほか、定期的に遊具等の点検、草刈り、樹木の剪定等の必要な維持管理を行っております。また、遊歩道においても毎年草刈りを実施しております。</p> <p>また、大野前田ちびっこ広場のすべり台の更新、第二浪打ちびっこ広場と岡造道ちびっこ広場のブランコ塗装のほか、各広場管理会が主体となって草刈りや遊具の日常の維持管理等を行っており、広場管理会において対応が困難な樹木の剪定等は市が対応しているところであります。</p> <p>また、令和4年4月には、道の駅「なみおか」アップルヒルの遊具のリニューアルを行っております。</p> <p>今後も、児童遊園及びちびっこ広場について、関係機関と連携しながら安全な維持管理に努めてまいります。</p>	<p>福祉部 福祉政策課</p> <p>都市整備部 公園河川課</p> <p>浪岡振興部 地域づくり振興課</p>

議会の意見として執行機関に伝えるべきとしたご意見に対する執行機関からの回答

No.	執行機関へ伝えるべきとしたご意見の内容	執行機関からの回答	所管部局
5	バスが時刻どおりに来ない。(来なくてもいいけど、どこを走っているのかが分かると助かる)	<p>交通部では、雪国としての地域特性を踏まえた冬ダイヤの設定など、季節ごとの環境の変化に対応した「2シーズン制ダイヤ」を令和元年度から導入し、運行の定時性の確保に努めております。</p> <p>今年度は、新たな取組として、バス利用者がスマートフォンやタブレット等を利用して、乗車予定のバスの位置情報や現在の遅れ時間などの運行情報等をリアルタイムで把握できる「バスロケーションシステム」を整備することとしており、令和4年12月には試験運用を開始し、令和5年3月からの本格運用を目指し、現在準備を進めております。</p> <p>このことにより、大雪の影響などによる遅延等の不安解消や停留所での待ち時間減少など、利便性の向上が図られるものと考えており、今後においても「市民の足」である市営バスとして、より質の高いサービスの提供に努めてまいります。</p>	交通部 管理課
6	これから除雪が入るが、いつ自分の家の前を除雪するのか知りたい。何かアプリでも。(お天気アプリのようなものが欲しい!)	<p>本市では、令和3年度からの新たな取組として、昨年12月から本年3月までの冬期間、除排雪指令状況公開システムにより、その日の除排雪作業の出動指令状況を「作業予定あり」、「作業中」、「作業完了」の3段階に分けて、生活道路の事業者が作業を実施する区域(工区)ごとにホームページにおいてお知らせしてきたところです。</p> <p>当該システムは、市民から、いつ除雪が入るのかといった生活道路の除雪情報に関する市民要望が多かったことから実施することとしたものですが、除排雪の出動については工区ごとに指令を出しており、また、当日の作業状況についても翌日のパトロールで工区ごとに把握していることから、工区ごとに除排雪の作業状況を公開することとしたものです。</p>	都市整備部 道路維持課